

Nous avons appris avec tristesse la disparition de JEAN-CLAUDE LAPEYRE

Jean-Claude et Evelyne étaient jeunes dans le club puisqu'ils nous avaient rejoints en 2010 et ils se faisaient une joie de nous retrouver pour la sortie en Sologne, Val de Loire et MENETOU-SALON, les 10 et 11 septembre 2011.

Evelyne nous a écrit le 13 août pour nous dire qu'après sa longue hospitalisation, Jean-Claude était toujours très malade mais qu'elle espérait revenir vers nous dès que possible. Malheureusement, deux semaines plus tard, elle nous apprenait que Jean-Claude s'était éteint le 17 août, à leur domicile.

« Sa Bentley Mark VI dont il était si fier, restera au garage ... Je ne parviens pas à la conduire, surtout à la manœuvrer, la direction étant très dure. C'est bien dommage car j'aurais aimé continuer à fréquenter le Club ... »

Nous sommes tristes de perdre un véritable amoureux de nos autos, trop tôt arraché à l'affection des siens et à tous ceux qui avaient apprécié sa compagnie.

Au nom de tous les membres de la section française du R-REC, notre président Antoine ainsi que tous les membres du conseil, présentent à Évelyne et sa famille leurs plus vives condoléances et leur témoignage d'amitié.

30 Août 2011

Evelyne LAPEYRE – 133, rue Pasteur) 76480 YAINVILLE